

NOTES HISTORIQUES SUR FIELD (suite)

No. 27 - NOS RELIGIEUSES

Une date à retenir dans l'histoire de Field est l'arrivée de nos Religieuses en Septembre 1932. A cette époque, le gouvernement de l'Ontario se montrait très exigeant au sujet des qualifications de nos institutrices. Par le fait même celles-ci devenaient de plus en plus rares, surtout celles qui avaient quelques années d'expérience.

On décida alors de faire appel à des communautés religieuses. On s'adressa d'abord aux Filles de la Sagesse. Etant donné qu'elles avaient déjà plusieurs postes importants à remplir à Sturgeon Falls, elles étaient déjà connues avantageusement à Field. Puis la même demande était faite aux Soeurs Grises de la Croix d'Ottawa, et enfin on songea aux Soeurs de l'Assomption de Nicolet qui avaient déjà quelques missions dans l'Ontario Nord.

Mais chaque fois, on reçut la même réponse, "Nous manquons de Religieuses nous ne pouvons pas accepter d'autres missions actuellement."

En effet, l'épidémie d'influenza qui avait si grandement ravagé le pays quelques années auparavant avait décimé les communautés et un grand nombre de Religieuses qui avaient survécu à la maladie ne pouvaient pas encore reprendre leur travail d'autrefois. Il fallut donc frapper à la porte de ces institutions de nouveau pendant 4 ou 5 ans et renouveler la même demande.

Mais à l'automne de 1931, la Providence vint à notre secours, la Révérende Mère Générale des Filles de la Sagesse de France annonça la visite canonique de toutes ses missions du Canada. A l'occasion du passage de la Révérende Mère à Sturgeon Falls une rencontre est ménagée par l'obligeance de la Bonne Mère du Pensionnat. La question est discutée, la distinguée visiteuse accepte de venir visiter notre village et finalement nous promet aimablement deux Religieuses enseignantes pour Septembre 1932 et dont l'une d'elles prendrait la direction de l'école.

Inutile de dire que cette nouvelle est reçue avec joie par toute la population du village. Mais viendront-elles certainement en 1932? Ou trouverons-nous un local pour les loger? C'est ce que nous verrons au prochain numéro du "Courrier".

(A suivre)

Pensée -

N'envoyez pas vos enfants à l'église, - - Emmenez-les !!!

COIN SCOLAIRE

Tableau d'honneur - Ecole St. Joseph

- 21ème année - Suzanne Robitaille
Jean-Paul Quenneville
Marcel Jarbeau
- 31ème année - Colette Séguin
Micheline Cholette
Robert Séguin
- 41ème année - Denise Quenneville
Pierrette Savage
Roger Gervais
- 51ème année - Cécile Robitaille
Barquise Frappier
Pauline Robidas
- 61ème année - Alice Renaud
Jacques Deslaunais
Armande Deslauriers
- 71ème année - Jeannine Philion
Marie Mayer (ex aequo)
Yvette Mayotte
- 81ème année - Mariette Desjardins
Simone Robidas
Yvette Legault
- 9e et 10e années - Camille Lafond
Françoise St-Aubin
Annette Murphy

La semaine religieuse -

- Dimanche - 3 hres: Libéré à l'occasion de la sépulture de Mme Joseph Desjardins.
- Lundi - à 8 hres: Service pour le repos de l'âme de Mme Joseph Desjardins.
- Mardi - Gd'messe pour les parents défunts de Mme Alfred Quenneville.
- Mercredi - Gd'messe pour Mme Patrice Pinault par Dr et Mme Nicol Pate-naude.
- Jeudi - Gd'messe pour Agélar Courchesne par son fils Josephat.
- Vendredi - Gd'messe pour les parents défunts de M. et Mme Fabien Miron.
- Samedi - Gd'messe au couvent pour Lionel Aubin, payée par la quête faite au service.

Après la Gd'messe dimanche, réunion des Enfants de Marie - - Dimanche prochain, - Les Dames de Ste-Anne. Toutes sont invitées à faire la sainte communion et à assister à leur réunion mensuelle.